

Mumu

Lettre à Sirius

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Inhaltsangabe

Nous sommes les vacances d'été entre la 5ième et 6ième année scolaire de Harry, juste quelques jours après les évènements au ministère de la magie. Harry est assis dans sa chambre chez les Dursley et

Lisez-vous même :)

Vorwort

ACHTUNG !!! MEINE ORIGINALFASSUNG ZU MEINER FF :Brief an Sirius

Salut les jeunes :-)

Après discussion sur le forum \"Notre coin francais\" où j'ai rencontré des gens qui sont intéressés à lire la version originale de ma FF je la poste aussi en francais.

Ceci est ma toute première Fan fiction et je l'ai écrit il y a environ 3 ans juste après avoir lu le cinquième livre. En supprimant des fichiers de mon ordinateur je l'ai retrouvé et j'ai trouvé dommage de l'effacer sans la faire lire par quelqu'un.

Je serai contente de retrouver quelques commentaires après votre lecture :-)

Inhaltsverzeichnis

1. La lettre à Sirius

La lettre à Sirius

La lettre à Sirius

C'était les vacances. Harry était de nouveau enfermé en enfer - chez les Dursley. Personne à qui il pourrait parler des événements qui s'étaient passés juste quelques jours avant les vacances. Même la vieille Mrs. Figg n'était pas là. Ses enfants l'avaient envoyée dans une maison de retraite parce qu'ils croyaient qu'elle commençait à perdre la tête. Et Sirius... Il était de nouveau tout seul, obligé de rester chez les Dursley. Il ne pouvait pas croire que Sirius était mort. Pas lui, qui était le synonyme de l'injustice humain. Pas lui, la seule personne qui savait encore mieux que lui ce qu'était l'enfer. Lui, qui avait été enfermé douze ans à Azkaban parce que un ami avait trahi les Potter et qui avait vendu sa peau. Si Dieu existait vraiment, il n'aurait pas laissé mourir Sirius. Il aurait trouvé une solution pour qu'il survive.

Harry se décidait à donner une dernière chance à Dieu. Si Sirius était encore vivant, Hedwige le trouverait, n'importe où il serait et combien de temps il lui faudrait pour le trouver.

Alors il commençait à écrire :

Cher Sirius,

Je ne sais pas où commencer. Tu me manque à devenir fou. Je suis de retour chez les Dursley. Ici c'est l'enfer. Mais tu sais bien ce que je veux dire puisque cela fait quinze ans que tu vis la même chose. Je ne peux pas croire que tu est vraiment mort. Bellatrix, qui est maintenant est de retour à Azkaban, comme les autres Mangemorts, t'a attaqué avec de la lumière rouge et non avec la lumière verte. Alors tu n'est pas mort d'Avada Kedavra. Peut-être es-tu stupéfixié, pétrifié ou je ne sais quoi ?

Nous avons encore tant à vivre nous deux. Tu m'a promis que je pourrais habiter chez toi, si on avait la preuve que tu n'es pas l'assassin de mes parents. Tous les deux, nous avons encore tant de joie à vivre ensemble, nous qui avons souffert depuis quinze ans.

Je sais que nous allons nous revoir. Je ne sais pas quand, et ni où et ni dans quelles circonstances. Mais jusqu'à la fin de ma vie j'attendrai que tu revienne.

Il y aura toujours une place pour toi dans mon cœur. Je ne t'oublierai jamais.

Harry

C'était Halloween. Harry et les autres étaient en train de déjeuner dans la grande salle. Tout à coup, les hibous arrivèrent et avec eux, une chouette blanche - Hedwige. Après quatre mois de voyage, elle était sale, fatiguée, assoiffée et affamée - mais la lettre, qui avait été attachée à sa jambe, avait disparu.